
                                                    

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 14/06/2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno quattordici del mese di giugno, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 28 

maggio 2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dall’Istruttore Amm.vo sig. Mario Sapienza.  

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO  A 

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE  A 

7. RUGGIERO GUGLIELMO         P  

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente)                        P      

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 8 2 

Il Totale dei presenti è pari a otto (assenti Buccola e Lupo). 

VERBALE N. 103/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:38 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Buonpasso, Dentici e Sinopoli. 

Il Segretario, su invito del Presidente, condivide a video e dà lettura del verbale n. 101 del 

10/06/2021. 

Alle ore 09:39 entra il Cons. Lupo. 

Alle ore 09:43 entra il Cons. Buccola. 

Presidente: chiede al Segretario notizie sulla riapertura odierna degli uffici e sull’eventuale 

straordinario agli operatori della Postazione Mezzomonreale per lo smaltimento dell’arretrato 

accumulatosi durante la chiusura. 

Il Segretario conferma la riapertura degli uffici, per quanto riguarda lo straordinario, ancora non 

autorizzato in quanto i fondi sono del Capo Area, ritiene che siano necessarie circa 30 ore per tre 

dipendenti. 

Presidente: riprende l’O.d.G. ed in considerazione che non si hanno comunicazioni dall’Assessore 

Catania su come procedere, accantona la richiesta di parere iscritta al punto 2) Parere ai sensi 

dell’art. 19 del Regolamento per il Decentramento (Deliberazione del Commissario ad Acta n. 6 

del 24 febbraio 2021): “Adozione della Variante Generale al PRG della Città di Palermo e Presa 

d'atto della Vas del PRG ai sensi dell'art. 13 del D lgs 152/2006 e succ. mod integrazione e 

dell'integrata procedura di VINCA per le aree natura 2000 di cui al DPR 357/97”, quindi, chiederà 

un appuntamento al Settore competente per informarsi su come procedere; passa, quindi, al punto 8) 

lettera d) Richiesta installazione videosorveglianza in Via Rosina Anselmi – Cons. Sinopoli (prot. 

451/regint). 

Il Segretario condivide a video e dà lettura della mozione. 

Sinopoli: illustra la mozione riferendo della presenza di una postazione di cassonetti abbastanza 

ampia e, trattandosi di strada secondaria, nelle ore pomeridiane e notturne molti incivili la utilizzano 

come discarica di rifiuti ingombranti ed altro; in considerazione dei buoni risultati ottenuti dalla 

videosorveglianza in altri siti del nostro territorio, chiede che anche in Via Rosina Anselmi venga 

istallata la videosorveglianza contro l’abbandono dei rifiuti ingombranti. 

Buonpasso: conoscere bene il sito, conferma le criticità denunciate e voterà favorevole. 

Di Vincenti: concorda con quanto richiesto in mozione e ritiene necessario usare il pugno duro 

verso i trasgressori che vengono individuati in flagranza, dichiara voto favorevole. 

Dentici: ritiene esaustive le notizie riportate nella mozione, c’è bisogno di un più incisivo controllo, 

appunto con la videosorveglianza, dichiara quindi il voto favorevole. 

Schiera: la mozione in esame va ad annoverarsi con le tante altre già esaminate e di simile 

tematica; ritiene necessario da parte dell’Amministrazione istituire una task force che si occupi a 

tempo pieno della problematica con il supporto delle forze dell’ordine; dichiara il suo voto 

favorevole. 

Tuzzolino: ascoltati gli interventi dichiara il suo voto favorevole ed aggiunge che bisogna stare 

sempre all’erta perché le criticità descritte stanno sfuggendo al controllo dei settori competenti 

penalizzando enormemente i cittadini. 

Lupo: riferisce che l’intera città è stanca di assistere a tutto quanto accade con l’azione incivile di 

pochi, ben vengano soluzioni per risolvere il problema, dichiara il voto favorevole. 

Presidente: ricorda che per tale sito si era già discusso spostando i cassonetti alla limitrofa villetta, 

la situazione sembrava essersi normalizzata ma, purtroppo, ci troviamo al cospetto di discariche; 

come detto in altre occasioni, ritiene ci sia bisogno di interventi organici e con utilizzo di strumenti 

diversificati per combattere il fenomeno, non solo con impianti di videosorveglianza, adottando 

soluzioni alternative; la videosorveglianza da sola non elimina il problema; dichiara il suo voto 

favorevole. 

Il Presidente, terminati gli interventi, verificata la presenza degli scrutatori, sostituisce il Cons. 

Sinopoli proponente con il Cons. Lupo, quindi, alle ore 10:13 pone in votazione per appello 

nominale la mozione il cui esito è il seguente: 

Presenti               10 

Assenti       00  

Favorevoli           10   



Astenuti               00  

            Contrari              00       

Il Presidente, atteso l’esito della votazione, dichiara la mozione “Richiesta installazione 

videosorveglianza in Via Rosina Anselmi” approvata all’unanimità del consesso; passa, quindi, alle 

comunicazioni. 

Alle ore 10:14 esce il Cons. Tuzzolino. 

Buonpasso: chiede l’intervento di AMG per problemi al portalampade di un palo d’illuminazione 

in Via Pizzo n. 3 ed il ritiro di rifiuti ingombranti davanti la Scuola Bonanno in Via G. Pitrè 187. 

Presidente: chiede l’invio delle foto dei siti interessati. 

Lupo: chiede la rimozione dei rifiuti in Via Altofonte 97/I davanti la Chiesa S. Carlo Borromeo e 

lamenta l’assenza di operatori ecologici da circa 15 giorni; comunica la presenza di una buca 

pericolosa sulla carreggiata in Via Altofonte 175. 

Presidente: chiede l’invio di foto dei siti interessati. 

Di Vincenti: chiede se dall’incontro con l’avv. Fiorino e l’Arpa ci sono novità in merito alla 

riapertura del Parco Cassarà. 

Presidente: risponde che insieme al Cons. Tuzzolino hanno contattato l’Avv. Fiorino il quale ha 

riferito del mancato svolgimento dell’attesa conferenza di servizi tra l’Arpa e l’Ass.to Territorio e 

Ambiente; quindi, interessata la Regione per il tramite dell’Assessore Totò Cordaro, si è in attesa di 

notizie. 

Di Vincenti: chiede se l’Amministrazione Comunale ha inviato comunicazioni alla Circoscrizione 

in merito ai lavori e durata su Ponte Corleone. 

Presidente: risponde che l’Amministrazione finora si è limitata ad istituire i limiti di velocità; 

ritiene che abbiano peggiorato le condizioni di viabilità; l’unico intervento previsto è quello inserito 

nell’ultimo decreto del Governo nazionale con la nomina di un Commissario Straordinario con 

poteri sostitutivi nei confronti del Comune. 

Il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:21 dichiara chiusa la seduta dando 

appuntamento a domani alle ore 9:30. 

 
      Il Segretario                                                                     Il Presidente  

                 Dott. Marco Conigliaro                    Silvio Moncada  
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